

R3.11.19防疫訓練アンケート(自由記載部分)まとめ

よく理解できた点(自由記載)
<p>1. 防護服の着脱に関するビデオ説明はわかりやすかった</p> <p>2. 初めての参加でしたが、非常に有意義でした。何も経験したことない状況でいきなり現地に行くのとは大違いかと思いました。</p> <p>3. 着脱方法</p> <p>4. 防護服の着脱</p> <p>5. 服の脱ぎ着</p> <p>6. 自分の担当業務は理解できた。</p> <p>7. 防護服の着脱方法について</p> <p>8. 防護服について、現地サポート基地で長靴や手袋を着用する認識だったが、集合場所で全て着用することに変更になったことを確認できた。</p> <p>9. 防護服の着脱方法</p> <p>10. 動員者の流れ、集合場所での内容</p> <p>11. 紙資料だけでなく動画での説明もあり、防護服の着用方法や作業内容についてよく知ることができた。</p> <p>12. 防護服の着脱</p> <p>13. 脱衣の際は、全ての動作に手指消毒を行い、汚染を防ぐことが重要だと理解しました。</p> <p>14. 防護服の着方</p> <p>15. 動員作業者の一日の流れとして、訓練者にわかりやすい内容だったと思われる</p> <p>16. 現地作業までの準備の流れについて理解できた。</p>
不明瞭だった点 (自由記載)
<p>1. 防護服の着衣の映像と訓練での脱衣が異なっている部分があったので、少しビックリしました。(確か中に着る防護服にも名前を書いていたような気がします) マスクの上下が分かりづらかったです。多くの職員の方がいらっしまったかと思しますので、空いている方には脱衣をしている人の近くにおいて、サポートしていただけると聞きやすいし助かるかなと思います。</p>
<p>2. いったん防護服を全部脱いでから再度防護服を着て移動したが説明動画にはそのような説明はなく、何のため?となった。</p>
<p>3. 前回の訓練は現地に移動し、バケツに鳥を模した袋を詰めたりしていましたが、今回はなかったのもそのあたりが実際の動員の時にどうなるかがやや不安でした。</p>
<p>4. 何のために防護服を着用するのか(衛生面は分かりますが)、訓練時は分かりませんでした。訓練後に鳥インフルが稀に人へも感染する事を知ったため、訓練中に感染対策の重要性について、きちんと説明があると良かったかと思えます。</p>
<p>5. 担当以外の業務は不明瞭だった。</p>
<p>6. 訓練の動員者から、意味不明な動作があると意見されたが、何のことかわからなかった。</p>
<p>7. 殺処分方法の説明時の音声(エコー)</p>
<p>8. 動画視聴時と説明者の説明で若干の違いがあり戸惑った。 (防護服への記名や手袋の装着など)</p>
<p>9. 家畜の保定等に関する内容がほとんどありませんでしたが、この部分が一番難しいのではないかと思います</p>
<p>10. 動物の捕まえ方</p>

5. 今回の訓練の改善点、今後の訓練への提案等(自由記載)

1. 着衣に関してビデオでの説明と順番が違っていた。時間短縮のためなのかわからないが、手順どおりに実施したほうが良いと思う。
2. 説明動画と実際の作業手順が異なっていた気がする。説明者の声が聞こえずらかった。下の手袋が小さくて防護服の上から被せられなかった。説明動画が人と被って見えなかった。
3. マスクがずれていたり、ガムテープに隙間がないなど相互チェックのため、初めからペア分けされているとよいかと思いました。
4. 防護服の着方をもう少し丁寧に教えて欲しい
5. 自分のことではないが、体育館2階からの日差しで映像が見にくそうにしている人がいました。
6. 1. 防護服のⅡ号、Ⅲ号がどちらが上に着るのか初見ではわからないので、段ボールなどへの記載が必要かと思えます(こっちを上に着る等の標記)。※取り忘れる方もいましたので
2. 手袋が厚手・薄手とも短かったため、事前説明のようには防護服が手袋の隙間に上手く入りませんでした(特に薄手の手袋)。もう少し長めの規格であればガムテープも巻きやすいです。
3. 動員者の選定について、誰がどのように選定されて殺処分班になるのか選定基準(ルール)を事前にお教え頂きたいです。訓練だけでも、かなり心的負担が大きい事が容易に想像出来たので、実際、動員される相当数の人が体調不良に見舞われるかと思えます。もし鳥インフルが発生した際に、そのような場へ、訳も分からず殺処分班に選ばれて向かうのは避けたいためです。既に既存農場を想定した班編成がされていれば情報提供頂きたいですし、無ければどのような選定基準で各課から何人程度選ばれることが想定されるのかご回答頂きたいです。宜しくお願いします。
7. 待ち時間が長いので、スタッフも他の担当の訓練状況を自由に見学できるようにすれば良い。
8. 装着訓練で、厚手手袋目張り→長靴目張りの順に装着していたが、長靴→厚手手袋の順の方が薄手手袋で長靴の目張りを出来るので目張りしやすいのではないのでしょうか。
9. 訓練前日のリハーサルや準備について、遠方からの動員には配慮して欲しい。
10. 現場作業完了後、現場からバスの移動における防護服は着てからすぐに脱いだため、訓練では不要と思われた。
11. スペースはあるので、殺処分のケージ、バケツ、台車、炭酸ガス装置等の実物を展示した方がイメージが湧いて良いと思う
12. 上記(「不明瞭だった点」のNo.8)の齟齬を無くしてほしい。
・ 刺激的かもしれませんが、実際に殺処分している動画などを事前に見せておいた方が、いざという時にショックは小さいのではないのでしょうか。
13. 防護服でやや気分が悪くなった。
熱が逃げず交感神経が刺激され、脈も速くなった。
14. マスクを着用していたせいか、説明員の声が聞き取りにくかったです。手袋のサイズがとても大きく、作業性が悪く感じました。
15. 殺処分業務のコーナーは映像視聴だけだったので、体験として器具(ポリバケツや台車、ぬいぐるみ等)に触るくだりがあったほうが良かったかもしれない